

Miércoles, 9 de marzo de 2016

A/A ÁREA METROPOLITANA

EL CONSEJO DE METROTENERIFE APRUEBA LA ADJUDICACIÓN DE VARIOS SERVICIOS

- *Urbaser* se encargará de los servicios de jardinería y *Publiservic Canarias* de la rotulación de los tranvías

El Consejo de Administración de Metrotenerife (MTSA), presidido por el presidente del Cabildo Insular y presidente de MTSA, Carlos Alonso, ha procedido a la adjudicación de los servicios de jardinería y riego a *Urbaser* y de rotulación de tranvías a *Publiservic Canarias*.

Urbaser S.A. se hará cargo de los servicios de mantenimiento integral del césped y del sistema de riego de las dos líneas del tranvía, por un importe anual de 345.750 euros, con el objetivo de asegurar en condiciones óptimas de conservación y funcionalidad los más de 62.856 metros cuadrados de superficie de césped de la red tranviaria. El contrato tiene plazo de ejecución de dos años, prorrogable por dos periodos adicionales de un año cada uno.

También el Consejo aprobó la contratación de la empresa *Publiservic Canarias S.L.U.* para la prestación de los servicios de rotulación exterior de los tranvías. Esta empresa se encargará de la impresión, instalación y desinstalación de los vinilos microperforados que con fines publicitarios se instalan sobre los vehículos de Metrotenerife.

Ambas empresas lograron esta adjudicación después de alcanzar las mejores puntuaciones en los correspondientes procesos de contratación pública realizados a tal fin.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com